



CONTENIDO

- 01 SOBRE NOSOTROS
- 02 MÉTODO MS
- 03 CURSOS Y PROGRAMAS
- 04 BIENVENIDA DEL DIRECTOR



SOBRE NOSOTROS



MS Academy es un centro especializado en formación empresarial y financiera con sede en Madrid y alumnos en todo el mundo gracias a nuestra metodología online y nuestro profesorado multilingüe. Somos la academia de referencia para estudiantes de IE University en todas sus asignaturas. También impartimos clases a alumnos de grado y máster de ICADE, CUNEF, LSE, Columbia y otras universidades españolas e internacionales, así como a candidatos de CFA. Desde que iniciamos nuestra andadura en 2015 hemos impartido más de 20.000 horas de clase y ayudado a que cerca de 1.000 estudiantes logren sus objetivos académicos.

Nuestros principios han permanecido inalterados a lo largo de todo este tiempo: **personalización**, **calidad** y un enfoque total al resultado que persiguen nuestros clientes. Para ello disponemos de un equipo de **profesores especializados** en las distintas materias que imparten, con una experiencia profesional que enriquece sus explicaciones y que, por su edad y carácter, sabe comprender al alumno consiguiendo que éste no solo aprenda sino que disfrute en cada clase.

Además, gracias a nuestra experiencia acumulada contamos con **materiales y recursos** (diapositivas, ejercicios, exámenes anteriores) específicamente adaptados a cada universidad y asignatura que facilitan un aprendizaje más efectivo y útil.

¡Bienvenido a MS Academy!

MÉTODO MS



MS ACADEMY

Las clases se imparten en sesiones de 2 horas y en grupos de un máximo de 4 personas para mantener nuestros elevados estándares de calidad y personalización.

Habitualmente se organiza una sesión semanal a lo largo de todo el curso o semestre para que el alumno pueda hacer un seguimiento progresivo de la asignatura y llegue en óptimas condiciones a sus exámenes. No obstante, las necesidades de cada estudiante son diferentes y en ocasiones ofrecemos más de una sesión semanal y/o cursos intensivos específicos para una prueba en concreto.

Además, cuando se acercan las fechas de exámenes, tenemos **flexibilidad** para aumentar el número de clases independientemente del día de la semana, incluyendo festivos, sábados o domingos.

Nuestra metodología es **online** y eso incluye no solo la propia clase sino también las herramientas que ofrecemos y el contacto con los profesores.

Nada más comenzar el curso creamos un grupo de Whatsapp con el profesor especializado y el/los alumnos participantes. En él se plantea cualquier duda relacionada con la materia y se envía el link para conectarse antes de cada sesión. Además, en la descripción del grupo se compartirá el enlace a la **carpeta Drive** donde el alumno encontrará organizados todos los recursos necesarios.

Nuestro apoyo no termina al finalizar la sesión sino que siempre procuramos responder **cualquier duda** teórica o práctica que se nos plantea a través de los grupos de clase.

CURSOS Y PROGRAMAS

01 IE UNIVERSITY

Nuestra especialidad. Desde 2015 impartimos clase a cientos de alumnos de IE University y contamos con **profesores especializados** que conocen los secretos de cada asignatura: Cost Accounting, Data Analysis, Statistics, Programming, Financial Accounting, FRA, Corporate Finance, Capital Markets, Management Control, Macro, Micro, etc

Contamos con la experiencia y los recursos necesarios para cubrir todas las materias de manera efectiva en español y en inglés.



02 OTRAS UNIVERSIDADES

Además, a lo largo de nuestra trayectoria hemos impartido clases en las áreas de Contabilidad y Finanzas, Economía, Métodos Cuantitativos y Programación para alumnos de otras universidades como ICADE, CUNEF, Universidad Europea, London School of Economics o Columbia University.

También contamos con la experiencia, los recursos y los materiales necesarios que ayuden al alumno a lograr sus objetivos.

03 CURSOS PROPIOS

No sólo impartimos clases de refuerzo sino que en MS Academy desarrollamos nuestros propios seminarios de **competencias profesionales**.

Cursos intensivos de introducción a Excel, Power BI, Finanzas personales, Análisis de empresas, etc

Todos ellos tienen un carácter eminentemente práctico, están impartidos por profesionales expertos en las distintas áreas de conocimiento y, tras su realización, el alumno recibe un certificado de competencia que puede incluir en su CV.

Complementariamente, también impartimos clases de preparación para candidatos de CFA Nivel 1, a los que ofrecemos un plan personalizado para lograr la certificación.

BIENVENIDA DEL DIRECTOR

MANUEL SANCHÉZ

DIRECTOR MS ACADEMY

Director y profesor de MS Academy desde 2015. Licenciado en Administración de Empresas y Derecho con estancias académicas y profesionales en España, Reino Unido, Italia y Taiwán.



ALINEADOS CON TU OBJETIVO

En primer lugar te quiero agradecer tu interés por contar con nosotros. Desde que comencé impartiendo clases particulares en 2015 siempre he tenido clara una cosa: nuestro trabajo consiste en que tú logres tu **objetivo** y que, además, lo hagas disfrutando. Nunca me han convencido los modelos educativos que se basan en conceptos abstractos y tan de moda últimamente como la "inspiración" o el "autodescubrimiento".

Si has contactado con nosotros es porque quieres **alcanzar una meta**: a veces es aprobar una asignatura que te resulta compleja, otras perfeccionar tu conocimiento para ser el primero de la clase y en ocasiones simplemente contar con el apoyo y el seguimiento de un profesional que te acompañe en tu trayectoria académica.

En todos esos casos, nuestra receta es tan sencilla como **efectiva**: conocimiento profundo de la materia, experiencia docente, buenos recursos y materiales adaptados y unas sesiones personalizadas y amenas que faciliten tu aprendizaje. Igual que el abogado debe solucionar problemas legales, el médico sanar y el ingeniero construir infraestructuras, los profesores especializados de MS Academy estamos plenamente enfocados en que el alumno aprenda y disfrute durante el proceso.

En el mismo momento en el que comencemos a trabajar juntos te asignaremos un **profesor especializado** que impartirá las sesiones y resolverá todas tus dudas. Además, contarás con un grupo de Whatsapp y una carpeta Drive donde podrás encontrar todos los recursos organizados.

Como bien sabes, nuestras clases son un complemento y nunca un sustituto de tu trabajo personal. Para que puedas lograr tu objetivo es imprescindible que dediques tiempo en casa a repasar lo aprendido, practicar los ejercicios propuestos y preparar dudas que plantearle al profesor. Si tú cumples tu parte del trato, no habrá meta que se pueda resistir. Todo el equipo docente de MS Academy, y yo personalmente, trabajaremos contigo para que así sea.

¡Vamos a por ello!





CONTACTO

Calle Serrano, 93, 3° E. Madrid, España

+34 618 072 943

manuel@msanchez.es

www.msanchez.es